

生徒指導だより

# 元気！第一っ子



押水第一小学校 生徒指導部  
令和7年2月3日

保護者の皆様には、冬休み中、「げんき生活カード」の取組にご協力していただき、誠にありがとうございました。冬休み中はゲームやインターネットやテレビを見る時間を1日何分までとすると、各ご家庭で決めていただきました。その結果を見ると約70%の児童が時間を守られていました。「げんき生活カード」の児童のふり返りを一部紹介します。

テレビを見るじかんをまもるのが、むずかしかったです。  
1年 かじゅうとさん

だらけてしまった日もあったけど、さい後まであきらめないでとりくめてよかったです。  
3年 荒川 陽さん

×のときもあったけど、後半は○も多くなってきたので、三学期もがんばっていきたいです。  
5年 畑谷 真大さん

お手伝いがぜんぶ丸だったのがうれしいです。  
2年 岡部 平慎さん

ねるのがおそくなつた日もあったので、きそく正しい生活を送るようにしたいです。  
4年 中山 莉碧花さん

早起きができない日もあったので、生活リズムを元にもどしたいです。  
6年 酒井 千紘さん

## <非行被害防止講座>

1/31に羽咋警察署生活安全課の方に来ていただきお話を聞いていただきました。

### SNS の危険から子供をまもるためにには・・・

#### ①SNSには、個人が特定できる情報は載せさせない。

本校では、児童による不特定多数に向けた動画や写真の投稿は禁止しています。

#### ②相手が傷つくような内容は、書き込ませない。

内容によってはいじめや犯罪につながります。メッセージを受け取る相手の気持ちを考えて使用するよう日頃から確認をお願いします。



#### ③ネットについて家庭で話す機会をもつ。

- ・ネット使用のルールについて
- ・ネットのプラス面、マイナス面について
- ・ネット以外に興味をもてるることについて

#### ④被害にあわないために

- ・スマホの時間を決める。
- ・自分の部屋で使わせない。
- ・フィルタリングをかける。
- ・保護者もSNSを使えるよう把握する。
- ・現在急速にネットが広がっている。知らないうちに被害者や加害者にならないように注意を！

SNSについては、ご家庭で適切な使い方についてお子様と話し合い、ご確認くださいますようお願いいたします。

## <いじめアンケート等へのご協力ありがとうございました>

今年度もいじめアンケート等(10月実施)にご協力をいただきましてありがとうございました。学校では、毎月子どもたちに学校生活に関わるアンケートを実施したり、学期に1回全校児童を対象に個人面談を実施したりしてきましたが、いじめと認知すべき事案はなかったと判断しております。これも保護者の皆様のご家庭でのご指導・お声かけと存じます。

ただ、学校では認知しきれない事案があるかもしれません。お子様の様子で何か気になることがあれば、学校までご連絡いただければと存じます。今後もよろしくお願ひいたします。